

Novedades primaverales en Zoner Photo Studio X: RAWs más rápidos, perfiles de objetivos y soporte de una segunda pantalla

(el 21 de marzo de 2023 en Brno) – La actualización reciente de Zoner Photo Studio X de primavera lanza soporte nativo de más de 1.200 objetivos, carga de los archivos RAW hasta dos veces más rápida, mejor trabajo con una segunda pantalla, actualización amplia del editor de vídeo y dos decenas más de mejoras.

Soporte nativo de los objetivos

Zoner Photo Studio X ahora corrige la distorsión, los defectos cromáticos y el viñeteado para la mayoría de los objetivos habituales sin la necesidad de instalar cualquier complemento. Además, el soporte irá aumentándose en el futuro. Los usuarios encontrarán la selección del objetivo o la activación de las correcciones automáticas en la sección Cámara de fotos y objetivo en el módulo Desarrollar.

Carga de archivos RAW dos veces más rápida y mayor calidad de procesamiento

Gracias al proceso de demosaicing más rápido y otras optimizaciones del procesamiento de imagen la actualización primaveral duplica casi dos veces la velocidad de carga de los archivos RAW. Cuanto mayor el volumen del archivo RAW y cuando mayor la resolución, más se notará el ahorro. Esta mejora influye en todas las áreas de trabajo con los archivos RAW, es decir, la carga primera y repetida, la importación, la exportación y la indexación en el catálogo.

Asimismo, ha mejorado la calidad de las vistas previas en los módulos Desarrollar y Administrador y se ha optimizado el procesamiento de los detalles de las fotos con mucho ruido.

Nuevos modos de trabajo en dos pantallas

El uso de una segunda pantalla ha experimentado grandes cambios. ZPS X ahora ofrece dos modos que complementan la acción en la pantalla principal. Así que proporcionan espacio para la vista previa de la foto que se está procesando, eventualmente, espacio del explorador para moverse entre archivos. Las pantallas ultra anchas también son soportadas.

Actualización amplia del editor de vídeo

La transformación de los clips y las imágenes clave ofrecen posibilidades totalmente nuevas de edición de vídeos. Los usuarios pueden utilizarlas tanto para crear animaciones y transiciones originales, como para ver varios clips en el mismo momento. Además, existe la posibilidad de precargar archivos de vídeo (como ya es posible desde hace tiempo con los archivos RAW) para agilizar el trabajo posterior. Además, para los archivos de vídeo de todo el programa, ahora es posible visualizar las vistas previas de los clips simplemente pasando el ratón por encima de la miniatura.

Selección de fotos en la galería Zonerama por el cliente

La galería online Zonerama añade más comodidad para los fotógrafos al permitir que el cliente seleccione y etiquete fotos directamente en Zonerama, sin la necesidad de iniciar sesión. El fotógrafo enviará al cliente un enlace especialmente creado desde el menú Compartir álbum. A continuación, el cliente selecciona las fotos a procesar. El fotógrafo también puede ver las fotos etiquetadas directamente en Zoner Photo Studio X conectado a la galería Zonerama. Esto elimina la necesidad de utilizar programas de terceros.

Novedades en el módulo Desarrollar

El modo Añadir grano en función de luminosidad consigue unos resultados más realistas, mucho más cercanos a una película real. El escalado de máscaras de filtro copiadas facilita la aplicación de preajustes a las fotos de resolución distinta. Siguiendo con la tendencia de personalizar el programa según sus propias necesidades, ahora puede reorganizar el orden de los grupos de parámetros (Exposición, Corrección del color, etc.) en el módulo Desarrollar.

Mejoras de la administración de fotos y más novedades en el programa

Las novedades de este año incluyen el desplazamiento automático opcional a la siguiente foto después de evaluarla, los íconos de rotación directamente en las miniaturas, las palabras clave estructuradas, el soporte de tiempos inferiores a un segundo al ordenar las fotos, mejoras de la proyección y la adición del token de metadatos para la hora de exportación concreta.

Además, comparado con la actualización de otoño del año pasado, la actualización primaveral contiene mejoras de la interfaz de usuario y 50 % más de cámaras de fotos con soporte nativo.

Tradicionalmente, todos los usuarios de Zoner Photo Studio X pueden probar las nuevas funciones descargando la versión de prueba de 30 días, incluso aquellos



que ya se han aprovechado del periodo de prueba. Les esperan 15 días adicionales de prueba sin restricción de funciones.

Press Contact:

Michal Prouza
Head of software division
+420 736 510 092
michal.prouza@zoner.cz

